# My City Kawaguc



## 市立学校、幼稚園

6月1日月から市立学校、幼稚園を再開しました。6月2日火には、小・中学校 で入学式を行い、3日例からは分散登校、15日月からは給食もある通常授 業を開始しました。



### グリーンセンター

6月13日出から一部施設を除いて通常どおり開園しました。 遊具などの消毒や温室など屋内施設の換気を行っています。

# 6月から段階的に学校や 施設などを再開しました。

6月から新型コロナウイルス感染症対策を講じながら 段階的に学校や施設などを再開しました。グリーンセ ンターや科学館などでは、来場者に検温やアルコール 消毒、マスクの着用をお願いしています。また、スタッフ はマスクやフェイスシールドを着用して業務にあたって います。





### 科学館

館内の入場者を50人までに制限し、6月2日火から一部再開 しました。

### 新型コロナウイルス感染症対策への寄附をいただきありがとうございました(敬称略)

寄附金…青木信用金庫、青木信用金庫役職員一同、青山義和、あか つき健康ラジオ体操会、川口オートレース場内売店組合、川口信用 金庫、川口信用金庫従業員組合組合員一同、栗原一、相馬征男、髙 田勝、中原建設㈱、㈱日環サービス、㈱マヒル、宮城基郎、匿名8件 物品の寄附…㈱アイリスクォーツ、稲牛松枝、李ヒス、㈱エクシード、 (同)MMT、㈱A-YO商事、㈱エンプラス、円融寺幼稚園教職員・ 保護者一同、㈱OHSジャパン、㈱鼎工務店、川口青陵高等学校、 川口東ロータリークラブ、川口遊技業組合・武南遊技業組合、㈱ キースター、木村今日子、㈱京花、鯨井順一、巧和工芸印刷㈱、NPO 法人こどもの居場所づくりinかわぐち、小林進、小林正紀、埼玉 商事㈱、埼玉ヤクルト販売㈱、在日中国企業協会、佐々木幸子、佐藤 里美、NPO法人ジャパンハート、新郷ジジババ会代表加藤淳一、

(株)スマイル笑賀和、セイコーインスツル(株)、(一社)全日本オートレー ス選手会会長齋藤努、草加市立やはた保育園職員一同、创世纪㈱、 ㈱大志興業、㈱宝建材、竹内ミヤ、張嘉軒、曺星淑、津久井静栄、㈱ TC貿易、㈱ディルウィングス、㈱デジタルアックス、㈱戸塚重量、(一 汁)日中福清工商會、HATT(株)、P&B(株)、(株)ビジョナリーホールディ ングス、何フィネス、㈱福島製作所、藤井商事㈱、佛教慈濟慈善事業 基金會日本分會、フマキラー㈱、㈱プラネット、文化シヤッター㈱、本 田技研工業(株)埼玉製作所(埼玉県経由)、松戸錦也、株)ママダ衣料、 ㈱三木森、美鈴コーヒー㈱関東支店、㈱緑マーク、明和ベンディクス ㈱、旬山嘉工機製作所、吉原大樹、ライオンズクラブ国際協会 330-C地区、㈱楽天野球団代表取締役社長立花陽三、李冬冬、和光 紙器(株)、匿名7件



# 

# みんなでつくる 川園の元気



皆さん、こんにちは。

月日が経つのは早いもので、今年ももう半年 が過ぎ、季節は夏を迎えます。くれぐれも健康 には留意して、暑い夏を元気に乗り切ってくだ

さて、今回は、児童・生徒の皆さんへ私の気 持ちを少しお話したいと思います。

新型コロナウイルス感染症の影響で約3カ月 もの間休校していた学校が、先月ようやく再開 しました。この間、皆さんは入学式や始業式、 そして友達や先生に会うことを心待ちにしなが ら、いろいろなことを我慢しなければならない 生活を送ったことと思います。そのような状況 でも、皆さん一人ひとりが大切な命を守るため の行動を心掛け、今元気に登校していることを、 私は大変うれしく思うとともに、今までの頑張 りに心から感謝しています。

しばらくは、感染を予防しながらの学校生活 が続きます。遅れた学習も挽回しなければなり ません。特に、受験を控えた生徒の皆さんは、 心配や不安を抱えていることと思います。しか し、皆さんが安心して学び、安全に学校生活を 送れるよう、校長先生をはじめ先生がたも全力 を尽くしています。皆さんも、これから土曜日 に補習をしたり、夏休みが短縮されるなど、少 し大変かもしれませんが、時間をかけて、あせ ることなく、学びや生活を取り戻しましょう。

一方で、学校での部活動をはじめ、スポーツ や文化活動が制限され、さまざまな大会やイベ ント、コンクールや発表会などが中止となりま

本来であれば、仲間とともに、先生がたや家 族の見守る前で、これまでの成果を発揮できる はずでした。特に、中高の3年生にとっては、集 大成となる最後の舞台だったことでしょう。こ れまで多くの時間をかけて、一生懸命に練習し、 たくさんの汗をかき、努力を重ねて目指してき た舞台を奪われてしまった皆さんの悔しさ、辛 さ、無念さは察するに余りあり、心が痛みます。

しかし、皆さんのこれまでの努力は決して無 駄ではありません。落ち込んだりふさぎ込んだ りするのではなく、これまで頑張ってきた自分 に、そして仲間に、誇りを持ってほしいと思い ます。そして、皆さんを常に支えてくれる指導 者や家族に対する感謝の気持ちも決して忘れな いでください。

私は、皆さんがこうした経験をすることによ って、さらに逞しく、そして常に思いやりや感 謝の気持ちを持って、これからの人生を歩んで 行ってほしいと願っています。私はいつも皆さ んを応援しています。

信

# 5/24<sub>日</sub>

# 結婚宣誓書 署名式

新型コロナウイルス 感染症拡大防止の観 点から新庁舎開庁記 念結婚式を中止とし、 結婚宣誓書への署名 式のみを実施。18組 の応募の中から選ば れた篠原 秀典さん ・佳来さんが永遠の 愛を誓いました。





# フィンドレー高校 長期留学 第1期生が帰国

教育分野に関する協定を締結しているアメリカ・フィンドレー高校 へ、川口市立高等学校の生徒が9カ月間留学する「フィンドレー高 校長期留学事業」。この度、第1期生の2人が、留学を終えて帰国し たことから、市長を表敬訪問して報告を行いました。 留学期間 令和元年8月20日~令和2年3月28日 ※新型コロナウイルス感染症対策として7カ月で帰国

# 市広報番組「ふれあい川口」

J:COM川口·戸田/J:COM埼玉東 7月6日~12日 (月~金曜日12:00~12:30、土・日曜日9:00~9:30) 市ホームページ 7月6日~